

jueves 7 de diciembre de 2023

# El Área de Patrimonio entrega un nuevo escudo en piedra y una réplica restaurada de la Virgen a la Archicofradía del Socorro

Por una parte, se trata de una nueva factura del técnico municipal Antonio García Herrero que representa al escudo de la Santa Cruz en Jerusalén y que preside ya la clave de la puerta iglesia por la que salen los tronos los Viernes Santo. En cuanto a la escultura en miniatura de la Virgen, se trata de una donación efectuada por las Catalinas que se ha restaurado y puesto en valor.



El concejal delegado de Patrimonio Histórico del Ayuntamiento de Antequera, José Medina Galeote, informa de dos actuaciones que se han realizado desde dicha área municipal para la Archicofradía del Socorro. Por una parte, el taller de cantería ha realizado un escudo en piedra de la Santa Cruz en Jerusalén que ya preside la clave del portón por el que habitualmente salen los tronos el Viernes Santo. Se trata de una nueva factura del maestro Antonio García Herrero en un bloque de piedra crema torcal.

En segundo lugar, acaba de ser entregada una escultura anónima, réplica en miniatura de la Virgen del Socorro donada por las Hermanas Catalinas a la Cofradía y que ha sido intervenida en el Taller Municipal de Restauración, al tiempo que se le ha puesto en valor con algunas implementaciones y dorado de la corona. Ambas cosas vienen a completar el extenso patrimonio del que dispone la Archicofradía del Socorro, “una nueva muestra de la colaboración y ayuda que prestamos desde el Área de Patrimonio Histórico a todas las cofradías”.

El alcalde Manolo Barón, la teniente de alcalde delegada de Turismo, Ana Cebrián, la teniente de alcalde de Tradiciones, Elena Melero, y el propio José Medina Galeote visitaban esta semana la sede de la Archicofradía del Socorro para comprobar el resultado de sendas intervenciones, que vienen a enriquecer a un más si cabe el patrimonio histórico y artístico de nuestra ciudad.

